

Skoda unterstützt Vattenfall Cyclassics

Rund 22 000 Hobbysportler und an die 160 Weltklasse-Radprofis treten am 25. August 2013 bei den Vattenfall Cyclassics wieder in die Pedalen. Zum siebten Mal wird Skoda als offizieller Automobilpartner in Hamburg mit am Start sein – das zweite Mal auch als offizieller Hauptsponsor. Rund 40 Organisations- und Begleitfahrzeuge stellt die Marke mit dem geflügelten Pfeil im Logo den Verantwortlichen zur Verfügung. Die Fahrzeugflotte kommt sowohl beim Jedermann- als auch beim Profirennen zum Einsatz.

Rund 250 Sportler werden im Skoda-Team-Trikot auf die Strecke gehen können. Im Vorfeld des Hamburger Traditionsrennens und bei allen anderen Jedermann-Wettbewerben verlost die Marke unter www.skoda-radsport.de regelmäßig einen Teil der Teilnehmerplätze für das Skoda-Jedermann-Team. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Skoda unterstützt die Vattenfall Cyclassics in Hamburg.